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郭富城：艺人也是人，

请给私人感情留一点自由

郭富城素有“亚洲舞王”之称，凭借其在舞蹈方面无与伦比的造诣，此次担当“好舞蹈”评委以及形象大使可谓实至名归。

为了邀请“郭天王”加盟，节目组曾多次赴港，终于用诚意打动郭富城。 而郭富城也极其重视此次内地综艺首秀，专门在百忙中

排出档期配合录影，希望以最大的热情呈现高质量盛宴。 昨日的发布会后，郭天王兴致盎然，对记者的各种提问几乎有问

必答，他还呼吁媒体，“艺人也是人，私人感情的事情，还是给艺人一点点自由”，而谈及自己对感情的理解，天王坦言，

结婚是一个很大的责任，感情是天注定的，他还在继续寻找，所以一直单身。

记者：能谈谈昨天参加录像的感受吗？

郭富城：过程虽然比较漫长，但是也挺顺利的。 其

实我觉得《中国好舞蹈》对我来说特别有意义。 我是一

个从舞者出来的人， 所以我真的希望可以看到我们中

国可以选拔出一个最优秀的舞者。 也希望可以通过这

个《中国好舞蹈》让一些舞者能够完成他们的梦想。

记者：刚刚也提到说坚持了很多年舞蹈，也有可能

对大众来说记得最清楚的是《对你爱不完》，对你自己

来说怎么看这个事情？

郭富城：这个是我的歌。 在我唱歌的时候，我会把

我的舞蹈带进我的动作里， 舞蹈可以是一个人的内心

世界。 我也希望可以让观众去感受去体会这个舞蹈背

后的故事，关键就是那一份坚持。因为人生中会遇到很

多挫折，过程是漫长孤独的，只要你有一份执着坚持，

哪怕是很多很多年， 我想最后还是会得到一些小小的

机会来满足自己的愿望。 在这次我真的希望大家能够

打开电视看看好舞蹈， 我相信会找到一些非常大的启

示。

记者：你会不会介意大家只记得你的那一支舞？

郭富城：不会。《对你爱不完》可以说是我给大家印

象最深刻的一支舞蹈， 这个舞蹈也是我刚出道时的一

个象征。我觉得能够用这支舞陪伴大家的成长，能够跟

大家分享，是我的福气。 所以，基本上在我的演唱会上

都会希望用一种不同的形态或者音乐把《对你爱不完》

这首歌呈现出来。所以《对你爱不完》这首歌，也真正是

我心里想对大家说的“对你爱不完”。

关于舞蹈

“学舞多年，有苦辣酸甜”

关于选手

“我心肠软，会多给机会”

记者：作为过来人，你会怎样帮助你

的学员？ 遇到好的选手会吸收进你的演

唱会吗？

郭富城： 我很开心在节目中看到很

多优秀舞者，他们把各自的热情、才华等

元素与坐在台下的我分享， 他们表演背

后的付出对我来说也是另一种独特的体

会。 这次的舞台上，看到太多的好舞者。

我自己也有这样的想法， 尤其是一些放

到我的演唱会上，来段斗舞或者独舞，从

中也可以吸引很多观众。 但这次毕竟是

为了节目选拔，其他的之后再说。

记者： 金星老师是圈里出了名的快

嘴，你的普通话又不好，同为评委要怎么

和她沟通？

郭富城：（笑）跟她学习了。 我觉得她

私底下是个非常亲切的人。 对舞者的评

价都是一针见血。 我是一个心肠软的人，

所以我看到舞者的时候真的很想多给他

们机会，但是金星老师可能会不给，海清

老师会想很多， 保留很多。 我觉得很有

趣，三个人在一起，不同的性格刚好是一

个铁三角的组合。 跟海清老师和金星老

师在这个舞台上做这么重要的一个岗

位， 我们肩负着责任———要选拔中国能

够征服大家的好舞者，走向世界。

记者：有港媒曾爆出，您这次的出场

费是 3000万？

郭富城： 我所有的工作都不会去问

酬劳。这不是我要关心的。我只管公司告

诉我， 有这样一个通告， 有这样一个安

排，然后就是问我是不是喜欢这个通告，

有没有兴趣。 然后其他的细节方面，对我

来说完全不会去过多地过问， 关键是好

好把我的档期安排好， 给我一点点时间

休息。 一天要看很多舞者，要回到拍戏的

时间，拍戏的时间又很漫长。 我怕这两个

时间会让自己的身体支撑不了， 所以关

键是把我的时间安排好就行。

关于感情

“结婚是一个很大的挑战”

记者： 现在外界对明星的恋情关注

很多，你怎么看待这个现象？

郭富城：我觉得艺人也是人，对我来

说在很多时候， 在工作中会说很多关于

自己私人的事，但我觉得应该给自己一

些空间。 媒体也给艺人一些空间，私人

感情的事，不要太去八卦，给艺人一点

点的自由。

记者： 你怎样看待明星在生活中婚

姻的责任问题？

郭富城：结婚是一个很大的挑战，我

要想清楚。 很多时候，两个人相处是一种

很莫名其妙的信任。 所以对我来说，（我

的感情）还在寻找中，因为性格，这种互

相可以体谅，找到共同的兴趣，共同的理

想。 我还在努力当中，学习当中。 我的心

情和时间都扑在工作上。 我希望做自己

的音乐剧，我希望做我自己的电影。 我是

一个很喜欢创作的人， 我自己的私人时

间都没有，这对我来说无怨无悔。 如果每

一个时间都会有一个突破， 如果能继续

向理想迈进的话，我愿意付出一切。 感情

是天注定的，天能告诉我吗？

文 /图 本报上海特派记者 朱黎

全国政协副主席王钦敏一行

考察“亚太新区总部基地”项目

———目前项目 A、B 区已开始办理入住 现房发售

“亚太·伊士顿”电梯开始接受客户预订各款电梯产品

本报讯 3 月 27 日上午，全国政协副主

席、工商联主席王钦敏带领科技部火炬高技

术产业开发中心、全国工商联研究室、中央

统战部相关处室的负责人来到兰州新区，对

“亚太新区总部基地” 等重点项目进行考察

调研。

亚太新区项目受到高度肯定

在兰州新区考察调研中， 王钦敏一行

来到兰州新区亚太工业总部基地项目现

场， 在招商大厅仔细听取了亚太股份

公司董事长朱全祖关于“亚太新区

总部基地”项目建设、以及中外合

资“亚太·伊士顿”电梯生产项目

建设并开始预订各款电梯产品

的情况汇报， 通过现场模型、施

工现场、 项目专题片等详细了解

亚太股份公司企业状况、 新区项

目目前的建设进度、 和 A、B 区业

主的交付入住情况。 在招商大厅王

钦敏一行得知占地 544 亩近 80 余栋

多层、小高层写字楼、标准化厂房、临街商

铺以及项目配套的青年创业园落成， 能够

为入驻企业提供很完善的各项配套及服

务。 从规划蓝图到初具规模，结合兰州新区

一年多来飞速的发展变化， 王钦敏对亚太

新区项目予以高度的肯定。

亚太工业总部基地 多元化产品类

型受热捧

兰州新区亚太工业总部基地一期计划

投资 30 亿元，占地 544 亩建筑面积 40 余

万平米；一期项目位于新

区产业聚集区，紧邻机场高速

路出口。 借助兰州新区成为第五个国家级

新区大力开发建设的有利时机，使亚太工

业总部基地项目成为兰州新区首屈一指

的企业总部集群。 项目采用单元化的模块

建筑，“客户需求” 导向下的产品设计，能

够为入驻企业提供系统化的总部办公服

务。 也能够根据客户需求提供不同类型产

品及特色服务， 并提供 24 小时金牌物业

管家服务，完善的商业配套和生活服务保

障。 入驻企业还可享受兰州新区各项优惠

政策、税收优惠、产业扶持等，为客户提供

一流优质的服务。 自“亚太新区总部基地”

一期开始销售以来，陆续接待了数万人次

的参观考察，位于兰州新区迎宾大道 8000

余平米，生态园林式的五层招商大楼已投

入运营， 同时为了更好的服务接待客户，

在兰州城区南关什字设立营销中心并正

式投入运营，这将更好的服务客户、方便

客户，充分展示兰州新区、亚太新区总部

基地以及亚太股份公司的形象。 目前项目

A、B 区已开始办理入住交付客户，尚余一

部分进行现房发售。

强强联手 走向世界

兰州亚太股份公司与澳大利亚伊士顿

电梯集团的联手，为亚太企业打开走向世界

的大门。 国家级新区———兰州新区这块沃

土， 为亚太·伊士顿电梯实现新的飞跃提供

了广阔的平台。 兰州亚太股份公司通过联手

专业生产电扶梯和高层楼宇维护系统的国

际企业澳大利亚伊士顿电梯集团，将以欧美

最新技术和相关工艺标准，确保产品在技术

上的领先，使用上的舒适、美观、安全、耐用。

伊士顿的品牌理念：制造世界上最安全的电

梯。 兰州亚太·伊士顿电梯公司建成后将成

为拥有核心技术、自主知识产权以及技术专

利的世界一流电梯生产制造基地。 目前“亚

太·伊士顿” 电梯已开始接受客户预订各款

电梯产品。

考察结束后在兰州新区管委会举行了

座谈会， 在听取了新区工作情况汇报后，王

钦敏说，兰州新区在丝绸之路经济带上占据

重要的位置，新区的发展对兰州、对甘肃和

整个西部地区有着十分重要的意义。 王钦敏

认为兰州新区引进的一些非公企业起点和

科技含量都非常高，已经落地的项目很有特

色，希望新区在招商引资中加大对非公企业

的关注力度，让更多的高科技产业落户兰州

新区，引领新区不断发展。

“亚太新区总部基地”垂询电话：

7892222� � 7800065� � 13919227888

“亚太·伊士顿”电梯垂询电话：

4001180931� �8427065� � 18693182378

1.

2.

3.


